

# Regierungsratsbeschluss

vom 24. April 2018

Nr. 2018/607

**Auftrag Stefan Oser (SP, Hofstetten-Flüh): Ausbringverbot des Herbizidwirkstoffs Glyphosat durch unsere Bauämter  
Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der UMBAWIKO vom 29. März 2018 zum Auftrag A 0182/2017 (BJD)**

---

## 1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 29. März 2018 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2017/2092 vom 11. Dezember 2017) behandelt und beantragt „Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

Glyphosat soll grundsätzlich nur zur Einzelstockbehandlung von Neophyten eingesetzt werden. Auf eine flächige Ausbringung soll verzichtet werden. Auf dieses Mittel ist ganz zu verzichten, sobald alternative Bekämpfungsmethoden zur Verfügung stehen, welche mit verhältnismässigem Aufwand erfolgreich angewendet werden können.“

## 2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt dem Änderungsantrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 29. März 2018 zu.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

## Beilage

Änderungsantrag der UMBAWIKO vom 29. März 2018

**Verteiler**

Bau- und Justizdepartement  
Bau- und Justizdepartement (br)  
Amt für Verkehr und Tiefbau (hei/rom)  
Amt für Umwelt  
Volkswirtschaftsdepartement  
Amt für Landwirtschaft  
Aktuarin UMBAWIKO (ste)  
Parlamentsdienste  
Traktandenliste Kantonsrat